

Instan a impulsar agricultura familiar en Centroamérica



Tegucigalpa, 9 jun (RHC) Representantes de la FAO en países centroamericanos y República Dominicana instaron a los gobiernos de la región a impulsar el desarrollo de la agricultura familiar, como forma de luchar contra el hambre y la pobreza.

Tal declaración la realizaron en un foro en el norte de Honduras funcionarios de la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) y del Consejo Agropecuario Centroamericano del Sistema de Integración Centroamericano.

En el marco de ese evento, la representante de la FAO en Honduras, María Julia Cárdenas, defendió la creación de alianzas entre productores de la agricultura familiar y otros actores en aras de mejorar la seguridad alimentaria y la nutrición en zonas de campo.

Según la publicación Proceso Digital, funcionarios del organismo alimentario insistieron en la necesidad de que los labriegos en áreas a pequeña escala tengan acceso a servicios públicos, mercados y recursos productivos.

También se busca que los labriegos dispongan de créditos y oportunidades de emprendimiento para jóvenes de zonas rurales.

De acuerdo con fuentes económicas, la producción de granos básicos de la agricultura familiar en Centroamérica, que alimenta a unos 4,5 millones de personas, sufrió en los últimos tiempos afectaciones debido a intensas sequías relacionadas con el cambio climático.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/96298-istan-a-impulsar-agricultura-familiar-en-centroamerica>



Radio Habana Cuba